

5. Jahreskongress

Netzwerk Altersmedizin Steiermark

5.-6. Oktober 2023

Thema: Der Mensch und unser Gesundheitssystem - Heil werden an Körper und Seele

Vom 5. - 6. Oktober 2023 findet der 5. Jahreskongress des Netzwerks Altersmedizin Steiermark im Barock-Saal des Priesterseminars Graz statt. Unter dem Motto „Der Mensch und unser Gesundheitssystem: Heil werden an Körper und Seele“ widmet sich der diesjährige Kongress den Menschen, die im Gesundheitssystem Heilung und Hilfe suchen und den Menschen, die in diesem System arbeiten und diese Hilfe anbieten.

Was hat Erfüllung im Beruf mit Sinnfindung zu tun? Was macht einen Job zur Berufung? Und wie schaffen wir es, dass Berufe in Medizin und Pflege wieder zu Lebenssinn stiftenden Berufungen werden?

Diese Fragen werden durch Persönlichkeiten unterschiedlicher Professionen am ersten Kongresstag erörtert und diskutiert werden.

Eng verknüpft damit ist das Thema, welche Bedürfnisse Menschen haben, die im Gesundheitssystem Hilfe und Heilung suchen: Trotz hochtechnologischer, moderner Medizin und fortschreitender Möglichkeiten in Diagnostik und Therapie, bleibt menschliches Leid – und vielfach ist es seelisches Leid - bestehen. Diesem Themenbereich „Was brauchen alte Menschen, um an Seele und Körper heil zu werden“ ist der zweite Kongresstag gewidmet.

An beiden Kongresstagen schafft das Netzwerk Altersmedizin Steiermark ein Forum, in dem Impulse gesetzt werden sollen, damit das Gesundheitssystem für jene, die darin tätig sind und für die, die darin Hilfe suchen, wieder heil wird an Körper und Seele.

Zum Programm und zur online Kongress-Anmeldung:

[Jahreskongress 2023 Netzwerk Altersmedizin Steiermark](#)